

«Die KESB im Spannungsfeld zwischen Auftrag und Öffentlichkeit»

Dienstag, 29. November 2016, 20.00 Uhr

Pavillon bei der Mehrzweckhalle Bachenbülach

Die Kindes- und Erwachsenenschutzbehörden (KESB) stellen den Schutz von Personen sicher, die nicht in der Lage sind, die für sie notwendige Unterstützung einzuholen. Am Forum der EVP erfahren Sie aus erster Hand, was das in der Praxis heisst.

Programm:

- 20.00 Uhr Begrüssung
Andreas Plath, Gemeinderat, Präsident EVP Bachenbülach
- 20.10 Uhr Vorstellung KESB
Martina Nüssli, Präsidentin KESB Bülach Nord
Ursula Franz, Vizepräsidentin KESB Bülach Nord
- 20.45 Uhr Fragen, Diskussion
Leitung: Mark Wisskirchen, Stadtrat (EVP), Kloten
- 21.15 Uhr Apéro im Foyer